

BAB 5

KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dan pembahasan di atas maka penelitian berjudul Persepsi Guru Biologi Berdasarkan Perspektif Islam Di SMA Kabupaten Majalengka dapat disimpulkan sebagai Berikut :

1. Persepsi guru biologi di Kabupaten Majalengka terhadap teori evolusi cukup beragam. Beberapa guru menerima evolusi sebagai teori ilmiah yang valid, sementara lainnya menolak atau ragu karena konflik dengan keyakinan agama. Hanya sebagian kecil guru yang memiliki pemahaman mendalam tentang teori evolusi dan bukti ilmiahnya. Sebagian besar menunjukkan variasi tingkat penerimaan yang dipengaruhi oleh latar belakang pendidikan dan pemahaman mereka. Sebagian guru merasa bahwa teori evolusi dapat diuji secara ilmiah, namun sebagian lain meragukan validitas teori ini, terutama terkait evolusi manusia.
2. Perspektif Islam berperan besar dalam memengaruhi penerimaan teori evolusi, terutama dalam konteks penciptaan manusia. Mayoritas guru setuju bahwa Adam adalah manusia pertama yang diciptakan langsung oleh Tuhan, sehingga menolak gagasan bahwa manusia adalah hasil evolusi. Kemudian Sebagian kecil guru menunjukkan keterbukaan terhadap evolusi tumbuhan dan hewan, tetapi tetap menolak konsep evolusi manusia. Ada kecenderungan bahwa penerimaan terhadap teori evolusi dipandang sebagai potensi ancaman terhadap keimanan, meskipun beberapa guru menyatakan evolusi dan agama dapat berdampingan.
3. Dari 30 jumlah responden Guru biologi dikelompokkan menjadi empat kategori berdasarkan tingkat penerimaan terhadap teori evolusi. Pertama, kelompok Kreasionisme 23,3% menolak teori evolusi sepenuhnya, percaya pada penciptaan langsung oleh Tuhan tanpa proses perubahan bertahap. Kedua, Eksepsionalisme Nabi Adam 33,3% Menerima evolusi untuk tumbuhan dan hewan tetapi menolak evolusi manusia, menganggap Nabi Adam sebagai sosok unik yang diciptakan langsung oleh Tuhan. Ketiga Eksepsionalisme Manusia 23,3% Menerima evolusi untuk makhluk hidup lainnya tetapi menolak bahwa

manusia termasuk dalam proses evolusi. Dan yang terakhir yaitu kelompok Tanpa Pengecualian 20% menerima teori evolusi secara menyeluruh, termasuk evolusi manusia, berdasarkan bukti ilmiah. Pandangan Eksepsionalisme Nabi Adam merupakan yang paling dominan, menunjukkan pengaruh ajaran agama yang kuat dalam membentuk pandangan guru terhadap teori evolusi.

